

Polkadot wird Drei!

Große Ballettvorstellung zum Geburtstag

SCHWACHHAUSEN Am 1. Juli feiert das Ballettstudio POLKADOT sein dreijähriges Bestehen. Um diesen Anlass gebührend zu feiern, veranstaltet die Inhaberin Isabella Klesse mit mehr als 220 Mitwirkenden eine große Ballettvorstellung.

Getanzt wird das Märchen „Der Zauberer von Oz“ in einer Version, die von der Diplom-Tanzpädagogin eigens für die Aufführung angepasst und umgeschrieben wurde. Alle Altersstufen zeigen – dem jeweiligen Alter- und Leistungsstand entsprechend – in verschiedenen, von Isabella Klesse entwickelten Choreographien ihr Können.

Dabei können die Zuschauer sich auf glitzernde Glühwürmchen, mutige Mäuse und vier bezaubernde Hauptrollen freuen und alle Tänzerinnen und Tänzer auf ihrem Weg



Isabella Klesse bringt „Der Zauberer von Oz“ auf die Bühne. Foto: pv

durch das Zauberland begleiten.

Seit einem Jahr laufen die Vorbereitungen für die große Show und alle Mitwirkenden freuen sich, sich einem großen Publikum präsentieren zu dürfen. „Der Zauberer von Oz“ findet am Samstag, 23. Juni, und Sonntag, 24. Juni, auf der Bühne der Waldorfschule, Toulser Straße 3 statt.

■ Weitere Infos gibt es unter Telefon 0421/478 90 25 sowie im Internet unter www.tanztraining.de